

Jugend stellt 2 Bezirksmeister – 2 Spiele der Aktivität

Schön waren sie, die Bezirksmeisterschaften der Jugend in Karlsruhe – und erfolgreich dazu. Mit 2 Titelträgern, 2 Vize und 2 Drittplatzierten konnten wir erneut die meisten Nachwuchsathletinnen und –Athleten auf dem Podest positionieren. Während dessen feierte Damen 3 einen Heimsieg, um danach die Niederlage der zweiten Herrenmannschaft miterleben zu dürfen.

Bezirksmeisterschaften der Jugend

Fast schon Gewohnheit ist es, dass unser Nachwuchs die größte Delegation bei Bezirksmeisterschaften der Jugend stellt. Am vergangenen Wochenende wieder, als es hieß, die Titelkämpfe 2012 im Karlsruher Kegelzentrum auszutragen.

C-Jugend weiblich:

An sich glich dieser Wettkampf eher einer Vereinsmeisterschaft des KVL, denn von 7 Starterinnen trugen 5 unsere Trikots. Im Vorlauf kamen bereits hervorragende Ergebnisse zustande: Lorine Kaschewski mit neuer Bestleistung von 555 Kegeln (295 im ersten Durchgang) während Anja Haffner mit 550 ihre Bestmarke einstellte. Beide sollten das Rennen um die Titelträgerin 2012 unter sich aus machen, wobei im Endlauf Lorine mit 526 Kegeln (gesamt 1081-0 Fehlwurf) ihre geringes Polster ausbauen und ihren Titel aus dem Vorjahr erneut vor Anja (gesamt 1047) verteidigen konnte.

Endstand (Vorlauf+Endlauf=Gesamt). * = qualifiziert für die Badischen Einzelmeisterschaften.

1. Lorine Kaschewski ($555 + 526 = 1081$) *
2. Anja Haffner ($550 + 497 = 1047$) *
4. Marei Göbelbecker ($450 + 423 = 873$) *
5. Sarah Ott ($393 + 465 = 858$) *
7. Chiara Zieger ($305 + 359 = 664$)

C-Jugend männlich:

Die Starter aus unseren Reihen im kleinen 4er-Feld waren Nils Remiger und Cedric Michalske. Beide standen zum ersten Mal bei den Bezirksmeisterschaften auf den Bahnen und machten ihre Sache sehr ordentlich. Nils erzielte im Vorlauf mit 483 neue Bestleistung, doch diese hielt nicht lang. Im Finallauf spielte er mit 508 Kegeln seinen ersten 500er und platzierte sich auf dem dritten Platz in Endklassement. Cedric folgte ihm auf Platz 4 nach 320 und 362 Kegeln.

Endstand (Vorlauf + Endlauf = Gesamt). * = qualifiziert für die Badischen Einzelmeisterschaften.

3. Nils Remiger ($483 + 508 = 991$) *
4. Cedric Michalske ($320 + 362 = 682$) *

B-Jugend weiblich:

Leider konnte keine unserer 4 Starterinnen das Podest betreten, doch immerhin konnten alle im Endlauf ihre Vortagsleistung deutlich steigern. Wenigstens reichte es für Cindy Seifert und Saskia Schiller zur Badischen.

Endstand (Vorlauf + Endlauf = Gesamt). * = qualifiziert für die Badischen Einzelmeisterschaften.

4. Cindy Seifert ($380 + 421 = 801$) *
5. Saskia Schiller ($373 + 415 = 788$) *
6. Xenia Bauer ($350 + 419 = 769$)
8. Eileen Reinwald ($328 + 371 = 699$)

B-Jugend männlich:

Nach dem Vorlauf lag Dennis Dürr mit 436 Kegeln vor Felix Hartlieb (407) an der Spitze. Im Finallauf konnte ein Königsbacher Spieler auftrumpfen und mit 453 Kegeln Tagesbestleistung erzielen. Zittern bis zur letzten Kugel war angesagt beim Liedolsheimer Anhang. Und Dennis packte es, mit 412 Holz hatte er 4 Kegel Vorsprung auf den Königsbacher Jungen. Felix fiel mit 401 Kegeln auf einen dennoch guten dritten Rang zurück.

Endstand (Vorlauf + Endlauf = Gesamt). * = qualifiziert für die Badischen Einzelmeisterschaften.

1. Dennis Dürr (436 + 412 = 848) *
3. Felix Hartlieb (407 + 401 = 808) *
4. Bastian Schiller (399 + 375 = 774) *
5. Mondino Steinbach (371 + 380 = 751) *
6. Sandro Zieger (350 + 398 = 748) *
7. Aaron Roth (392 + 349 = 741)
13. Niklas Bauer (318 + 314 = 632)

A-Jugend weiblich:

Mit nur 3 gemeldeten Starterinnen war im Vorfeld klar, dass Fabienne Fetzner auf dem Podest landen wird. Die Rangfolge nach dem Vorlauf sollte auch im Endlauf Bestand haben, wobei Fabienne mit 430 Kegeln ihr Ergebnis vom Samstag um 36 Holz steigern konnte und Rang 2 festigte.

Endstand (Vorlauf + Endlauf = Gesamt). * = qualifiziert für die Badischen Einzelmeisterschaften.

2. Fabienne Fetzner (394 + 430 = 824) *

A-Jugend männlich:

In dieser Kategorie hatten wir kein Wort mitzureden, was die Podiumsplätze anging, so dass unsere Jungs den Endlauf mehr als Training ansehen konnten.

Endstand (Vorlauf * Endlauf = Gesamt)

11. Dustin Weil (383 + 411 = 794)
12. Steven Hoffmann (405 + 383 = 788)
14. Florian Remiger (384 + 364 = 748)
15. Dominik Warth (370 + 376 = 746)
17. Nils Keller (332 + 335 = 667)

Von den 24 zu vergebenden Startplätzen zu den badischen Einzelmeisterschaften in Viernheim am letzten April-Wochenende gingen 14 an uns. Keine schlechte Ausbeute.

Spiele am Sonntag, 29.01.2012

Landesliga 3, KVL Damen 3 - DSKC 08 Altlüßheim, 2560 : 2443

Nachdem unsere beiden Startspielerinnen ein Polster von 56 Kegeln erzielt hatte, schien die Vorentscheidung bereits zu unseren Gunsten gefallen zu sein. Dagegen legte allerdings das Mittelpaar der Gäste Einspruch ein, und der Vorsprung schmolz so langsam dahin. Unsere beiden Jüngsten im Schlussduo waren gefordert, die Gäste auf Distanz zu halten. Und es gelang ihnen mit klasse Ergebnissen. Mit 10:20 Punkten sind wir zwar punktgleich mit dem Vorletzten und weiterhin in Abstiegsgefahr, doch das gute Mannschaftsresultat gibt uns wieder genug Selbstvertrauen, die anstehenden Aufgaben anzugehen.

Tanja Michalske 461, Malina Schwab 457, Jenny Seitz 457, Brigitte Seitz 406, Alexandra Jammerthal 394, Soraya Weil 385

Landesliga 3, KVL Herren 2 – SKC Fidelio 49 Karlsruhe, 5459 : 5511

Etwas überraschend mussten wir gegen den Vorletzten eine Heimniederlage hinnehmen. Diese deutete sich schon vor dem Wechsel ins Mittelpaar ab, zu dieser Zeit lagen die Gäste mit 56 Kegeln in Führung. Diesen Vorsprung konnten unsere beiden Akteure um 7 Kegel verringern, was jedoch kaum einen Einfluss auf das weitere Spielgeschehen hatte. Auch im Schlusspaar gaben sich die 49er keine Blöße und ließ uns trotz der beiden besten Ergebnisse auf unserer Seite nicht entscheidend verkürzen. Von den Zahlen her entspricht unsere Leistung dem bisherigen Heimschnitt, die Gäste spielten allerdings runde 250 Kegel über ihrem bisherigen Auswärtsschnitt, so die Fakten. Das um 101 Kegel bessere Abräumen für den SKC entschied die Partie- naja, mit 14 zu 16 Punkten auf Platz 6 können wir in den nächsten Spielen eine ruhige Kugel schieben. Weder mit dem Abstieg in

die Bezirksliga, noch mit dem Aufstieg in die Landesliga 2 sollten wir was zu tun haben.
Oskar Sellner 942, Erich Smasal 918, Rainer Jammerthal 915, Tomi Nagy 902, Jan Löffler 897,
Ricky Wolfschläger 885

Termine:

Samstag, 04.02.2012

10:30 Uhr B-Jugend weiblich, KVL – VLK Lampertheim
11:00 Uhr B-Jugend männlich, KV Walldorf – KVL
12:15 Uhr KVL Herren 3 – SKV Eggenstein
13:30 Uhr SKV VBK Wolfartsweier – KVL Herren 4
14:45 Uhr KVL Herren 1 – KC SK Walldorf 2
16:30 Uhr SG GH/BF/NT Lampertheim – KVL Herren 2

Sonntag, 05.02.2012

09:15 Uhr KVL Damen 3 – SG BKC/Olympia Heidelberg
09:30 Uhr A-Jugend männlich, KV Karlsruhe – KVL
12:00 Uhr KVL Damen 1 – BKS Stuttgart Nord
15:15 Uhr KVL Damen 2 – KC Schrezheim 2

© Scotty Kaschewski, 31.01.2012

Spruch der Woche:

Holzhacken ist deshalb so beliebt, weil man bei dieser Tätigkeit den Erfolg sofort sieht.

Albert Einstein

In eigener Sache:

Habe extra einen Mega-Fehler eingebaut...mal gespannt, ob der allwissende und stetig weltverbesserungswollende Reich-Ranicki des Kegelsports diesen entdeckt und wie lange er braucht, mir diesen mitzuteilen....auf auf, nicht durch irgendwelchen Nichtigkeiten aufhalten lassen, werter Sportkamerad...